

来館者のみなさまへ

令和6年度の改善活動についてのご報告

三重県総合文化センターをご利用いただき、誠にありがとうございます。
三重県総合文化センターでは、皆様のアンケートのお声などをもとに、
日頃から様々な改善事項に取り組んでいます。

ホール舞台の幕類を更新

古くなり布地が傷んでいた舞台の各種幕を更新しました。かつての高級感が戻りました。コンサート等にご来場いただき、是非ご確認ください。



レセプションルーム照明をLEDに改修

館内の電球を順次LED電球に交換していきませんが、今回は電力使用量が多く、調光設備も古くなっていた、レセプションルーム内照明のLED化改修を行いました。



メインエントランス エレベーターを更新

メインエントランスのエレベーターは車椅子の方や荷物の多い方に多くご利用いただいています。ガラス張りで広場が見渡せるため、通称シースルーエレベーターとも呼ばれ親しまれているこのエレベーターも老朽化してきたため更新となりました。今回、展望は維持しつつ、より安全性の高い設備に変わりました。



ホール棟・文化棟の 誘導灯をLEDに改修

昨年度の生涯学習棟・フレンテ棟につづき、今年度はホール棟・文化棟の避難口誘導灯・通路誘導灯・階段誘導灯をLEDに交換しました。これで三重県総合文化センター内全ての誘導灯がLEDになりました。

